



STOP DRIFT EN MONTAGNE

Le DRIFT est une manifestation automobile consistant à faire

glisser les véhicules sur le goudron. Elle aura lieu cette année encore !

Les 1er, 2 et 3 septembre sur la route et le site de PIPAY

Des entraînements sauvages se déroulent toute l'année sur les routes et parkings de Belledonne.

Cette pratique génère de nombreuses nuisances :

- Pollution de l'air par les fumées d'échappement et les particules fines PM10 et PM 2,5 qui, avant de polluer l'eau, polluent l'air et pénètrent dans les voies respiratoires. Elles sont émises par les gaz d'échappements, l'usure des freins et des pneus.
- Pollution des sols par les déchets de pneus même après le balayage des surfaces.
- Pollution de l'eau par les particules fines et les huiles.
- Nuisances sonores pour les riverains et la faune sauvage.
- Mise en danger des habitants sur les routes et lors des traversées de villages.

Ensemble, Mobilisons nous :

le 2 septembre de 9h à 11h au Col des Ayes

RD 250 - Les Adrets

afin d'exprimer notre opposition à cette pratique dans le milieu montagnard que nous voulons tous protéger.

INTERVERSANTS BELLEDONNE, GRENE, FNE 38

stopdriftmontagne@gmail.com